

Bekanntmachung der öffentlichen Vorstellung und Auslegung des Vorentwurfes des Flächennutzungsplanes für den Ortsteil Pöhla der Stadt Schwarzenberg im Städtebund Silberberg

Der von allen Mitgliedsgemeinden des Städtebundes Silberberg zur frühzeitigen Öffentlichkeitsbeteiligung bestimmte Vorentwurf des Flächennutzungsplanes für den Ortsteil Pöhla der Stadt Schwarzenberg im Städtebund Silberberg wird am

23.07.2009, 19.00 Uhr, im ehemaligen Rathaus des OT Pöhla, Hauptstraße 43, 08340 Schwarzenberg, OT Pöhla, 2. OG, Zimmer 2.03,

im Rahmen der frühzeitigen Bürgerbeteiligung nach § 3 Abs. 1 BauGB vorgestellt. Dabei werden insbesondere die Ziele und Zwecke dieser Planung erläutert.

Nach der öffentlichen Vorstellung dieser Bauleitplanung des Städtebundes Silberberg wird eine Auslegung dieses Vorentwurfs, bestehend aus dem Planblatt und der Begründung zum Plan sowie dem beigefügten Entwurf des Umweltberichtes, durchgeführt.

Die Auslegung erfolgt im Rathaus der Stadt Schwarzenberg, Straße der Einheit 20, 08340 Schwarzenberg, 3. OG, Zimmer 3.05, im Zeitraum vom 13.07. 2009 bis einschließlich 12.08.2009, zu den öffentlichen Dienstzeiten:

Montag:	08.00 – 12.00 Uhr und 13.00 – 16.00 Uhr
Dienstag:	08.00 – 12.00 Uhr und 13.00 – 18.00 Uhr
Mittwoch:	08.00 – 12.00 Uhr und 13.00 – 16.00 Uhr
Donnerstag:	08.00 – 12.00 Uhr und 13.00 – 16.00 Uhr
Freitag:	08.00 – 12.00 Uhr

zu jedermanns Einsicht.

Während dieser Auslegungsfrist können von jedermann Stellungnahmen zu diesem Vorentwurf schriftlich oder während der Dienststunden zur Niederschrift vorgebracht werden.

Es wird darauf hingewiesen, dass nicht fristgerecht abgegebene Stellungnahmen bei der Beschlussfassung über die Satzung unberücksichtigt bleiben können sowie Antrag nach § 47 der Verwaltungsgerichtsordnung unzulässig ist.

Ergänzend informieren wir nach § 3 Abs. 2 BauGB hiermit, dass im Rahmen der Erstellung des Vorentwurfs dieser Bauleitplanung bisher keine umweltbezogenen Stellungnahmen abgegeben wurden.

Schwarzenberg, den 22.06.2009



Hiemer
Oberbürgermeisterin



— Tipps und Termine —

Malwettbewerb 10 Jahre Symbolfiguren Ritter Georg und Burgfräulein Edelweiß

Anlässlich des zehnjährigen Jubiläums von unseren Symbolfiguren Ritter Georg und Burgfräulein Edelweiß rufen wir alle Kinder der Kindertagesstätten (Kitas) in Schwarzenberg auf, sich an unserem Malwettbewerb zu beteiligen. Teilnehmen kann jedes Kind einer Schwarzenberger Kindertagesstätte. Die Auswahl der schönsten Bilder erfolgt in den Kategorien Kindergarten- und Hortkinder. Ab dem 20. Juli wird eine Bilderausstellung im Schwarzenberger Rathaus stattfinden,

wo die schönsten Bilder von den Besuchern des Rathauses gewählt werden können. Natürlich gibt es auch tolle Preise zu gewinnen. Die Preisübergabe erfolgt durch Ritter Georg und Burgfräulein Edelweiß zum Altstadt- und Edelweißfest am 15. oder 16. August. Na habt ihr Lust bekommen?? Dann zeigt euer künstlerisches Talent und malt die Symbolfiguren von Schwarzenberg. Abgabeschluss der Bilder ist der 10.07.2009 in eurer Kita.



Veranstaltungen in der Stadt Schwarzenberg vom 02.07.2009 bis 08.07.2009

Datum	Uhrzeit	Veranstaltung
Noch bis 26.07.09	ganztätig Wo?	Ausstellung „Automatenräume gestern und heute“ Museum Schloss Schwarzenberg - geöffnet Dienstag bis Sonntag 10:30 Uhr bis 16:30 Uhr
04.07.2009	10:00 Uhr Wo?	„Stippvisite in Schwarzenberg“ – Interessante Führung zur Stadtgeschichte in der denkmalgeschützten Altstadt mit vielen Informationen zu den Sehenswürdigkeiten der Stadt Schwarzenberg und den kleinen Geheimnissen der Perle des Erzgebirges Schwarzenberg-Information, Oberes Tor 5
05.07.2009	10:00 Uhr Wo?	Musikalischer Festgottesdienst St. Georgenkirche
05.07.2009	17:00 Uhr Wo?	Festtag alter Musik in St. Georgen St. Georgenkirche
08.07.2009	19:30 Uhr Wo?	20 Jahre Mauerfall – Christian Führer erzählt sein Leben Bertolt-Brecht-Gymnasium, Bermsgrüner Straße 2

Für nähere Informationen steht das Team der Schwarzenberg-Information – Telefon: 03774 22540 - gern zur Verfügung.

— Verschiedenes —

Schwarzenberg blüht auf 2009

Spielplatz in Bermsgrün eröffnet



Begeistert wurde am 26. Juni 2009 der Spielplatz am Kapellenweg in Bermsgrün von den Kindern gestürmt. Eine neue Spieloase ist entstanden, die nunmehr den Spielplatz an der ehemaligen Grundschule

Bermsgrün ersetzt. Rund 40.000 Euro wurden von der Stadt für den öffentlichen Spielplatz investiert, der eine sinnvolle und gelungene Ergänzung zum bestehenden Kindergarten darstellt.

Das Fundbüro der Stadt Schwarzenberg informiert:

Am 20.06.2009 wurde auf dem Spielplatz in der Altstadt (Bereich Wandrelief) eine Damenarmbanduhr gefunden. Die Uhr liegt im Fundbüro der Stadt Schwarzenberg, Straße der Einheit 20, zur Abholung bereit (Tel.-Nr. 03774 266152).

Impressum

Verantwortlich für die
Öffentlichen Bekanntmachungen
ist Heidi Hiemer,
Oberbürgermeisterin der
Großen Kreisstadt Schwarzenberg.



Jugendliche aus unserer Ortschaft Pöhla zeigten am 19. Juni 2009 ihr landschaftsgärtnerisches Talent. Ge-

meinsam mit der Streetworkerin Katja Mehlhorn wurde im Rahmen des Stadtwettbewerbes „Schwar-



zenberg blüht auf 2009“ die Grünanlage am Pfeilhamerteich in Pöhla bepflanzt, denn der Wettbewerb be-

schränkt sich nicht nur auf das Stadtgebiet, sondern schließt auch die Ortsteile mit ein.